

PERANCANGAN ULANG RINGKASAN PASIEN PULANG RAWAT INAP PADA REKAM MEDIS ELEKTRONIK DI RSUD MOHAMMAD NOER PAMEKASAN

Emilia Astri Ramadhani, Bambang Nudji, Eka Wilda Faida,
Ach. Rochihan Bahtiar

ABSTRAK

Formulir ringkasan pasien pulang adalah ringkasan hasil perawatan pasien yang berisi keluhan, hasil pemeriksaan, diagnosa dan terapi serta saran kepada pasien yang bersangkutan yang ditulis dokter. Formulir ringkasan pasien pulang harus di rancang secara rapi, menarik dan informatif agar mempermudah pengguna dalam mengisi. Tujuan penelitian ini adalah untuk merancang dan membuat ulang hasil cetakan formulir ringkasan pasien pulang elektronik rawat inap serta membuat petunjuk teknis pengisian formulir. Metode penelitian yang digunakan adalah kualitatif dengan studi atau kajian pada fokus tertentu. Subjek dalam penelitian ini yaitu kepala instalasi dan petugas rekam medis. Objek dalam penelitian adalah hasil cetakan formulir ringkasan pasien pulang elektronik rawat inap. Teknik pengumpulan data menggunakan observasi dan wawancara. Hasil identifikasi sesuai aspek anatomi berdasarkan *heading, introduction, instruction, body, dan close*. Hasil penelitian berupa perancangan dan pembuatan ulang formulir ringkasan pasien pulang elektronik menggunakan Microsoft Word Developer, yang dimulai dari membuat logo rumah sakit menggunakan menu *picture content control* hingga membuat kolom untuk tempat tanda tangan menggunakan menu *combo box content control* dengan memanfaatkan menu lainnya yang ada di Developer, serta pembuatan buku panduan petunjuk teknis pengisian formulir yang didalamnya memuat pengertian formulir, tujuan, kegunaan, tanggung jawab pelaksanaan dan mekanisme/cara pengisian formulir ringkasan pasien pulang elektronik. Hasil dari pembuatan ulang formulir dan panduan petunjuk pengisian formulir yang sudah dibuat dapat menjadi bahan pertimbangan, masukan, dan diterapkan.

Kata Kunci: Desain formulir, formulir ringkasan pasien pulang, perancangan ulang, petunjuk pengisian